



Venerable Madre Ana de San Agustín

Carmelita Descalza



(CONTINÚA DE LA VIDA ESCRITA POR EL PADRE BENEDICTO DE SAN JOSÉ, C.D.)

Habían mandado los superiores a las religiosas de Valera que escribiesen cuanto de bueno supieran de la Venerable Madre. Casualmente vino a conocimiento de la sierva de Dios, y usando de su autoridad de prelada, les mandó que trajesen cuanto tenían trabajado, y echándolo en el fuego les dijo: "Mis hermanas, si quieren escribir mis faltas y defectos, yo les doy licencia, y a las que no supiesen mis pecados yo se los diré, para que se los manifiesten a todo el mundo y me conozcan. Lo demás, crean no lo acierto, y viven engañadas; y crean que, si yo fuera buena, hubiera alcanzado de Nuestro Señor que les abriera los ojos para que conociesen esta verdad, y espero en su bondad que algún día lo ha de hacer".

La obligación de referir algunos de los dones y principales virtudes que campearon en la Vble. M. Ana nos han distraído algún tanto de la cronología de los años, y así es forzoso volvamos a reanudar el interrumpido hilo de esta portentosa vida. La dejamos en el año 1623, envuelta su alma en lobregueces de la más rigurosa purgación del espíritu, y su cuerpo abatido por avieso tropel de tormentos, ocasionados principalmente por extraña enfermedad, tan recia como prolífica, y que sólo su bien templada paciencia los pudo soportar. Clamaban sus desconsoladas hijas al cielo, para que aflojase los cordeles de su rigor y les conservase vida tan preciosa; mas la sierva de Dios decíales: "No, mis hijas; si me quieren hacer algún bien, pídanle a nuestro Señor que me dé mucha paciencia y conformidad con su santísima voluntad, y fortaleza para padecer, y que su Majestad, en lo poco que me queda, envíe lo que fuere servido". Continuaban, no obstante, en su empeño las tristes religiosas y también una virtuosa mujer de la villa, Ana Parda, gran amiga, devota y admiradora de la Vble. Madre, la cual como rogase a Sta. Teresa por la salud de su venerable hija, la santa le respondió: "Eso no puede ser, pues Dios va disponiendo aprisa a mi hija Ana de San Agustín, porque la desean tener en su compañía los cortesanos del cielo". (Continuará).

Os deseamos una muy santa y feliz
Navidad y que en el año 2026
el Niño Dios os llene
de su gracia y bendición.

BOLETÍN N° 167 JULIO - DICIEMBRE 2025
MM. CARMELITAS DESCALZAS

C/ STA. TERESA, N° 2 16230- VILLANUEVA DE LA JARA
(CUENCA) ESPAÑA TEL.: 967498062 (CON LICENCIA ECLESIÁSTICA)





Durante todo este año 2025, que pronto vamos a clausurar, hemos celebrado el Jubileo de la esperanza, invitándonos a ser testigos y portadores de esperanza para todo el mundo.

En 1779 fueron reconocidas las virtudes heroicas de Ana de San Agustín. La virtud teologal de la esperanza fue para ella como ancla de salvación que la acompañó a lo largo de su vida, junto a la fe y a la caridad: camino teologal que la Venerable recorrió como fiel hija de San Juan de la Cruz.

“ESPERANZA DE CIELO, TANTO ALCANZA CUANTO ESPERA...”

CON TODA SEGURIDAD, LA VENERABLE MADRE ANA DE SAN AGUSTÍN CONOCÍA ESTE PENSAMIENTO DE SAN JUAN DE LA CRUZ, PADRE Y MAESTRO DEL CARMELO.

La **Autobiografía** de Ana de San Agustín se halla salpicada de numerosos ejemplos en los que brilla heroicamente la virtud de la esperanza: Los favores sobrenaturales con los que ya, desde niña, fue agraciada pronto la hicieron aspirar por “las cosas de arriba donde está Cristo sentado a la derecha de Dios”, y ponderar con sabiduría los bienes creados: “Al que es dueño de todos estos bienes y de todos los que lo son, le den infinitas gracias en el cielo y en la tierra cuantas criaturas ha criado”.

En todo cuanto vivía la Venerable Madre Ana ponía su esperanza y confianza en Dios, en la Virgen María y en los santos como quienes mejor habían de ayudarla: “Eligieronme por Prelada en el convento de Villanueva, lo cual sentí mucho y me dio gran pena por ver mi insuficiencia y que no tenía ninguna de las partes que se requerían para tal oficio y sólo me alentaba una grande esperanza que Nuestro Señor me ponía, confiando en su misericordia”.

Ana de San Agustín alimentaba su esperanza en el trato de amistad con Dios, en el que era favorecida con gracias sobrenaturales que la ayudaban en la práctica de la virtud. Un favor singular recibió en la visión del cielo que ella describe en su **Autobiografía**. Anteriormente a esta gracia vivió la experiencia de ser conducida al infierno, gracia compartida por otros grandes santos del Carmelo, como Sta. Teresa de Jesús. Ana de San Agustín describe estos estados llevada de gran realismo: “Fue nuestro Señor servido de remediarne con una gran misericordia: la cual fue que, desde este piélago de miserias, fui llevada al cielo, adonde me hallé sin saber cómo y el alma y sus potencias, que con la vista del infierno estaban oprimidas y apremiadas y como en tal lugar con excesiva pena y fatiga, con este desahogo se le dio esfuerzo a mi alma la cual con gran ansia se abalanzó y entregó al gozo de aquella gloria de Dios”.

Como fruto de su vida mística, y en concreto de la visión del paraíso, le quedó a la Venerable una perenne nostalgia de la vida eterna. Como buena hija de Santa Teresa suspiraba por el encuentro con el Esposo Cristo. Vivió el deseo del cielo con los pies en la tierra, trabajando cuanto le era posible por la salvación de todos, y especialmente sirviendo a sus hermanas de religión.

Ana de San Agustín supo y vivió hasta el fondo la máxima paulina de que “la esperanza no defrauda”, porque su vida se halló firmemente anclada en Cristo, única esperanza del hombre y de la mujer de todos los tiempos. Al concluir este año jubilar brilla la luz de Ana de San Agustín como singular testigo de esperanza.

Oración para obtener gracias:

Oh Jesús, corona de las vírgenes! Por la intercesión de vuestra Madre Santísima y Madre Ntra. la Virgen María, os suplicamos que os dignéis ensalzar al honor de los altares a la Venerable Madre Ana de San Agustín concediéndonos que todos los que para gloria vuestra la alabamos en la tierra, cantemos eternamente vuestras Misericordias en el Cielo. Amén.

(Padre Nuestro, Ave María y Gloria. Pídase la gracia).



Para más información sobre la Venerable Ana de San Agustín, ingresa a la página web:

<https://webcatolicodejavier.org/AnaDeSanAgustin.html>

Agradecen favores

Mi hijo ha vuelto a vivir....

Escribo estas letras para que sirvan de testimonio y agradecimiento a Dios a través de la Venerable Madre Ana de San Agustín y la Comunidad de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara (Cuenca) por la gracia que ha hecho a mi hijo Guillermo, el cual el pasado día 1 de febrero sufrió una caída desde su vivienda (5º piso) y tras recibir asistencia del SAMUR en Madrid fue trasladado con politraumatismo severo al hospital La Paz donde ha estado ingresado en la UCI un mes y otro mes en planta. Después de varias operaciones, a fecha de hoy, ya realiza una vida autónoma y con muchas ganas de vivir. Pedro Vicente Carretero. (Madrid).



¡Es una gran amiga que tenemos en el cielo!

Me pidieron oraciones por un matrimonio que atravesaba una fuerte crisis. Incluso habían acudido a un abogado para solicitar el divorcio. Encomendé el caso a la Venerable Madre Ana de S. Agustín, e inesperadamente pararon el proceso de divorcio. Y pidieron hacer un retiro de proyecto de Amor conyugal. Nadie se explica el cambio sino es por la oración y la gracia alcanzada por la Venerable. Animo a todos a encomendarse a la intercesión de Ana de S. Agustín. ¡Es una gran amiga que tenemos en el cielo! . M.A.C (Cuenca).



Oré y encomendé a la familia...

Una señora conocida atravesaba una difícil situación familiar, por problemas vinculados con la droga. Oré y encomendé a la familia a Ana de S. Agustín. Y llegó la solución que parecía tan difícil para poder iniciar el proceso de sanación. Doy gracias a la Venerable.

Una persona muy agradecida a la Venerable Ana de San Agustín. (Cuenca).



Una solución inesperada.

Teníamos un problema algo escabroso de tipo económico pendiente de solución. Desde el principio lo habíamos encomendado a la Venerable Madre Ana de San Agustín, cuyo sepulcro visitamos con frecuencia. También rezamos continuamente su novena, encomendándole diversas necesidades. Inesperadamente llegó la solución económica, y nos vimos libres del problema. Gracias Venerable Madre por cuidar de todos. C. D. V. (Cuenca).

Han visitado su sepulcro:



Ana Pobeda (*Lerma - Valencia*) / Fernando de la Peña y Marta Sedano (*Valdivieso - Toledo*) / Hortensia Mondejar (*Quintanar del Rey - Cuenca*) / Eduardo Abelló (*Zaragoza*) / Ángela Medran y Familiares (*Córdoba*) / Isabel Jiménez y esposo (*La Gineta - Albacete*) / Manoli Rodrigo y M^a Pilar Rodrigo (*Ciudad Real*) / Juan del Hierro, M^a Jesús y sus hijos: Jesús, Ana y Jaime (*Ciudad Real*) / Honorato del Hierro y su hijo Pablo (*Ciudad Real*) / José Andrés del Hierro con su hijo Alejandro (*Ciudad Real*) / M^a Carmen del Hierro con su hijo Ignacio y su novia Ester (*Ciudad Real*) / Manoli Alcaráz, M^a Carmen Ruiz, Amparo Albeza, M^a Dolores Albeza y Lucia Belmonte (*Aspe - Alicante*) / Eugenia García (*El Picazo - Cuenca*) / Inés Torégano (*Mira - Cuenca*) / Toni Rodríguez, Inés Farfán, Amparo Prades, José Ferrer, Yolanda Palau, Magda Mayor, Vicente Marchante, Carmen Ibáñez, Javier Moya (*Valencia*) / Juan José y Remedios (*Lliria - Valencia*) / Juan Bosco (*Requena - Valencia*) / José Andrés Rodrigo y su hijo José Andrés (*Ciudad Real*) / D. Michael y su hermana Toñi (*Burgos*) / M^a Pilar Córdoba y María Córdoba (*Aspe - Alicante*) / Ángela Ruiz: Manises (*Valencia*) / Ana Rosa Cuesta (*La Roda - Albacete*) / Alfredo Alcamud y Enrique Fuentes (*Madrigueras - Albacete*) / M^a Dolores López y Ámparo Salinas (*Torrevieja - Alicante*) / M^a Paz, Teresa y Alba (*Minglanilla - Cuenca*) / Mari Celi (*Madrid*) / Lucia Martínez (*Alaquas - Valencia*) / M^a Carmen Bailesteros y Milagros Martínez (*Alarcón - Cuenca*) / Carmen Pérez Cos (*Torrevieja - Alicante*) / M^a José Martínez Collado y Montserrat Collado Pérez (*Tarrasa - Barcelona*) / Martín Cos y Rosa M^a Gutiérrez (*Valencia*) / Patrocinio Simarro y Carmen (*Rubielos - Cuenca*) / Ana M^a García, Tomás Pacha, Teresa Pacha y Vicente Moreno (*Mahora - Albacete*) / Vicente Casanova, Linda Rosell, Francisco Taberner y Virginia Gómez (*Valencia*).

Venta de artículos para la ayuda de la causa:

⌘ ABRECARTAS	3 €	⌘ ROSARIO PERLAS	4 €
⌘ CAPILLITAS METÁLICAS	4,50 €	⌘ ROSARIO PÉTALOS DE ROSA	8 €
⌘ POSTALES	1 €	⌘ ROSARIO PIEDRAS NEGRAS	4 €
⌘ ESTAMPAS	0,50 €	⌘ ROSARIO PIEDRAS MORADAS	8 €
⌘ IMAGEN METÁLICA	5 €	⌘ ROSARIO PIEDRAS MARRONES	9 €
⌘ PLACAS DE COCHE	3,50 €	⌘ ROSARIO PULSERA PERLAS	3 €
⌘ LLAVERO OVAL	5 €	⌘ ROSARIO PULSERA FILIGRANA	3,5 €
⌘ VIDA GRÁFICA	10 €	⌘ CAMAFEO Y CADENA PLATEADOS	5 €
⌘ COLGADORES DE LLAVES PARA RECIBIDOR	10 €	⌘ LA VENERABLE DE LA MANCHA (BIOGRAFÍA)	15 €

Este boletín se reparte gratuitamente, si alguien quiere colaborar con su donativo puede hacerlo en:

Banco Santander- Hispano,
C/Jesús Casanova Nº 32-16230 – Villanueva de la Jara – (Cuenca)

Venerable Ana de San Agustín c/c: ES38 0049 3682 53 2194 1404 01